
第４回 運 営 委 員 会 だ よ り

開催日　令和５年９月１９日

場所　会議室

＜ 校長先生より ＞

　今年の夏はとにかく暑く、学校としては熱中症対策を第一に考え、教育活動を行って参りました。都

内でも熱中症による搬送者が例年よりも多く、改めて気候の変動の激しさを感じているところです。９

月も中旬を過ぎ、ようやく風に秋の気配を感じられるようになりましたが、まだまだ最高気温は３０度

を超え、予報によれば１０月も暑さが残るとのことです。引き続き子供たちの体調を細やかに見ていく

必要があると考えています。

　さて、保護者の皆様には、夏季休業中に、工事の音が響く中での個人面談にご協力をいただき、あり

がとうございました。落ち着かない面談となりましたことをお詫びいたします。今年度は校舎の屋上と

外壁、１階の工事を進めておりますが、来年度は今年度と同じ時期に２階と３階の工事が控えておりま

す。子供たちの学びの環境を害さないように、今後も業者と調整を行って参ります。

子供たちの様子ですが、２学期が始まり、３週間が経ったところで、少しずつ学校のリズムに戻って

きたようですが、ここのところ疲れも目立つようになってきました。朝、昇降口で開口一番に「疲れた

～」という声を聞くと、まるで仕事を終えた大人と対峙しているような気がしてきます。心と身体のバ

ランスを取りながら、学校でもご家庭でもホッとできる時間や空間をつくることができればいいなと

思っています。

９月から１０月には、低学年・中学年ともに社会科見学や遠足など、校外に出る機会が多くなりま

す。お弁当の用意など、保護者の皆様にはご協力をいただくことが多々あるかと思いますが、引き続き

ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

＜ 副校長先生より ＞

暑い中、ありがとうございます。

「共に生きる子」を教育目標の重点としています。引き続き人間関係形成力を育てていきます。

さて、八小なつまつりやラジオ体操ありがとうございました。暑い中でしたが、子供たちには、かけが

えのない思い出となりました。

工事につきまして、個人面談には、夏季休業中ということで、1階が使用できない中、たいへんご不便を

おかけいたしました。１階がＬＥＤ化するなど、明るくなり学習環境もさらにアップしました。体育館

は10月13日まで、他は10月末までに今年度の工事は終わります。来年度は、2階3階の工事を行う予定

です。

2学期は、社会科見学、遠足、さくら学級の合同宿泊学習、学芸会、土曜授業参観（二中吹奏楽演奏会）

などあります。子供たちには、自分たちの成長を感じながら自信につなげてほしいなと思います。



＜報告事項とお知らせ＞

＊ 育成

・7月１日 環境浄化協議会は授業参観日と重なったため欠席

・7月8日 第2回育成会定例会に出席

・7月16日 八小夏まつりをお手伝いしてくださる育成会の方へのお茶（ペットボトル）を校内に搬入

・9月9日 第3回育成会定例会に出席

・9月10日 市民体育祭小学生ソフトボール大会において、女子チーム優勝

・9月12日 1年生交通安全教室に参加

＊ 給食

・7月11日 献立作成委員会出席

・7月25日 物資納入登録業者選定委員会出席

・9月5日 献立作成委員会出席

・9月14日 物資納入登録業者選定委員会出席

＊ 環境整備

〈通学路問題〉

・7月5日 通学路安全点検の日程調整表を副校長先生に提出。現在、市と日程の調整中

・8月24日「令和５年度　通学路安全点検について」の通学路の安全点検状況（学校報告様式）と通学

路図を副校長先生に提出

〈ピーポくんの家〉

・市役所にて「ピーポくんの家」の前年度申込依頼のプレートを受け取り、次年度分のプレートの申込

を依頼済み

＊ 書記

・7月6日 第三回運営委員会だよりを学校HP掲載、すぐーるにて配信

＊ 渉外

・7月12日 学校評議委員会出席

・8月31日 9月1日の保護者会にて各学年へ会行事の日程と内容の告知

・9月14日 行事委員会反省会に参加

・9月28日 国立市立小・中学校PTA会長等協議会出席予定、国立市立小・中学校長等協議会出席予定



＊ 会計

・6月27日 さくら組（未済分）の父母の会費集金及び入金

・7月11日 1学期途中転入生（３名2家族）分の会費集金及び入金

＜協議・承認事項＞

＊ 渉外

・来年度の行事委員三役(会長・副会長・会計)のポイントを0.5から1へ変更⇒承認

(今回の運営委員定例会に行事委員も参加)

＊ 環境整備

・ピーポくん自転車防犯プレートの作成(印刷・ラミネート加工など)を会長会から各学校実施の可否

⇒八小は各学校実施で承認

＊ 行事委員会

・令和五年度の行事委員収支報告にて、予算が￥95,000だった所、これまでの資材を活用した為決算額

が￥74,848となり、差引残高の￥20,122は会計に返納されました。

＊ 八小見守りボランティアの方より

・9月12日に1年生交通安全教室を実施。道路の安全な歩き方等、立川警察の方より指導がありました。

・ここ最近、近隣での不審者情報が寄せられています。十分注意して見守っていきたいと思います。

✽自転車防犯プレートを破損、紛失の場合は、環境整備委員までご連絡下さい。

✽運営委員会だよりは、今年度よりすぐーるで配信して頂く事になりました。

引き続き学校ホームページにも掲載されていますので、ぜひご覧下さい。

(運営委員会開催の翌月10日までに掲載予定)

◎学校生活の身近な問題・疑問等ありましたら、意見箱または運営委員に直接お声がけください。

八小父母と教師の会


